

El 28 F, USO apuesta por una Andalucía con empleo digno: luchando contra la precariedad y por nuestros derechos laborales

Queridos compañeros y compañeras,

Hoy, **28 de febrero**, celebramos el **Día de Andalucía con festividad**, una fecha que nos recuerda la importancia de nuestra identidad, nuestra historia y, sobre todo, nuestro esfuerzo como trabajadores y trabajadoras que cada día contribuyen al crecimiento de esta tierra. Pero, además, la festividad como propuesta de cambio, de progreso, en lo económico, laboral y social.

Andalucía es una región de talento, de oportunidades y de personas luchadoras. A lo largo de nuestra historia, hemos demostrado que el trabajo y el compromiso son los pilares sobre los que se construye el progreso. Desde nuestros campos hasta nuestras industrias, desde nuestras empresas hasta nuestras universidades, Andalucía es sinónimo de constancia, innovación y dedicación.

El mundo laboral ha cambiado mucho desde aquel **28 de febrero de 1980**, cuando el pueblo andaluz decidió tomar las riendas de su destino. Hoy nos enfrentamos a **nuevos desafíos**: la digitalización, la sostenibilidad, la igualdad de oportunidades, la necesidad de seguir creando empleo de calidad, el acceso a la vivienda, garantizar sistema público de pensiones, garantizar los servicios públicos (Sanidad, educación...), etc. También, resaltar la preocupación por la brecha económica de Andalucía, ***lo que lleva a USO-Andalucía, a reclamar un cambio de modelo económico que propicie, por la vía del diálogo, más empleo, menos precariedad y mayor competitividad, ya que, Andalucía, no puede seguir dependiente del turismo y del sector primario como fuentes de productividad, con un empleo basado en la precariedad y temporalidad, sin tener en cuenta otros sectores de futuro.***

“Los servicios públicos son pilares fundamentales de nuestra sociedad. Sin servicios públicos sólidos, la desigualdad se profundiza y el futuro de muchas personas se ve comprometido. Debemos defender y fortalecer estos derechos esenciales, recordando que la sanidad y la educación pública no son un gasto, sino la mejor inversión que una sociedad puede hacer”, sentencia, Domingo Castillo, Secretario General de USO-Andalucía.

Pero si algo nos caracteriza a los andaluces y andaluzas es nuestra capacidad de adaptarnos, reinventarnos y mirar al futuro con esperanza. Nuestra tierra ha demostrado ser un motor económico clave en sectores como el turismo, la agroindustria, la tecnología, la energía renovable y la investigación. Pero detrás de cada avance, de cada logro, hay personas trabajadoras que día a día construyen una Andalucía más fuerte y competitiva.

Por eso, en este **Día de Andalucía**, queremos rendir homenaje a todas las personas que, con su esfuerzo, hacen que esta tierra siga avanzando, creando riqueza y empleo. A los trabajadores y trabajadoras que sacan adelante sus familias con dignidad. A quienes luchan por condiciones laborales justas y por un futuro de oportunidades para todos y todas.

Desde **USO Andalucía** os animamos a seguir construyendo una Andalucía donde el talento, el esfuerzo y la innovación sean la clave del desarrollo que nos permita construir una tierra con presente y futuro para el pueblo andaluz. Porque cuando Andalucía trabaja unida, no hay reto que no podamos superar, con orgullo y mirada al futuro.

¡Feliz Día de Andalucía!

¡Sigamos avanzando juntos y juntas!

¡Viva Andalucía y viva su gente trabajadora!



Domingo Castillo, Secretario G. USO Andalucía

